

## 笑顔のダンス発表会

12月17日、月見の里学遊館うさぎホールで「フィットネスダンスフェスティバル」が行われました。市内外で活動する24ダンスグループが出演し、日ごろの練習の成果を披露出場した皆さんは、ジャズダンスや

ヒップホップ、エアロビックス、モダンダンスなどを笑顔で踊りました。会場に集まった約400人の皆さんは、息のそろった華麗なダンスに声援を贈っていました。



## お気に入りの寄せ植えが完成

12月15日、50人が参加して「お正月寄せ植え教室」が行われました。講師や花の会のメンバーから植え方や手入れ法などの指導を受けながら、寄せ植えに挑戦。ハボタンやパンジー、タマヤナギな

ど7種類の花を使った寄せ植えは、花の配置や角度、色合いなどが工夫してあり、自分だけのお気に入りの寄せ植えとなりました。完成した華やかな寄せ植えは、家庭に持ち帰り、玄関などに飾られます。



## ついに完成！浅羽方言かるた

12月20日、浅羽東小学校で、浅羽方言かるたの完成を記念して、贈呈式が行われました。

浅羽方言かるたは、浅羽方言保存の会と浅羽東小学校6年生が共同で製作し、新袋井フォーラムが発行。3年生の時に方言を学んだのがきっかけで、数年間かけて絵札や音声CD作りに取り組みました。

浅羽方言かるたは、協働まちづくりセンター「ふらっと」(袋井市方丈)で2,800円で販売しています。



## 防犯・交通安全を呼び掛け

12月16日、中央公民館で「防犯・交通安全推進市民のつどい」を行い、防犯活動や交通安全の推進を誓い合いました。

防犯ボスターコンケールの表彰を行ったり、交通事故ゼロを目指して、交通安全推進団体の皆さん805人が誓

名した交通安全宣言書を磐田警察署長に提出したりしました。式典終了後には、青色回転灯による防犯パトロール講習会なども行われ、参加した約400人の皆さんは、地域の安全や交通事故の撲滅を願って、防犯・交通安全推進宣言をしました。

